

# 北中だより

《倉敷市立北中学校 第66代生徒会スローガン》

**一人一人が主人公**  
～個性積もらせ輝(ひかり)あれ～

第 17 号 令和5年 2月13日

倉敷市立北中学校

## 入試シーズン真ただ中！ — 3年生は進路決定において緊張の連続！ —

3年生は、1月下旬の私立高校1期入試を皮切りに、公立高校特別入試と受験の大きな“ヤマ”を緊張しながらも2つ乗り越えました。あとは、3つ目の“ヤマ”公立高校一般入試を残すのみとなりました。放課後、最終下校時刻まで残り、クラスで勉強を教え合いながら団体戦で頑張っている姿もあり頼もしく感じています。最後の追い込みに余念はありません。ぜひとも自分の希望する進路を勝ち取ってもらいたいと思います。全教職員で応援しています。ご家庭でも、最後までサポートをお願いしたいと思います。



◇公立特別入試事前指導の様子 2/7

## 特別支援学級 なかよし作品展見学・校外学習実施！ — 授業作品の力作を展示 — 1/25

◇作品展見学・校外学習の様子



倉敷っ子なかよし作品展が1/24～29の期間、市立美術館において開催されました。それに合わせて特別支援学級の生徒が、見学と校外学習を兼ねて出かけました。電車の乗り方、倉敷美観地区の散策や大原美術館の施設見学、お土産代金の支払い実習、昼食は倉敷国際ホテルでのテーブルマナー講習と濃密で有意義な校外学習となりました。3年ぶりの校外見学ということもあり、最初は緊張の面持ちでしたが、昼食の頃には、表情も緩み笑顔いっぱいでした。クラスの良い思い出となったことでしょう。

## 1・2年生 実力テスト実施！ — 1年間の学習の総決算！ — 1/26

1・2年生も3年生に負けじと、1年間の学習の定着度を測るための実力テストを実施しました。1年後、2年後の入試を見据えて、真剣な表情で取り組んでいました。特に2年生は3年0学期と位置づけ、家庭学習の充実や授業の振り返りに重点を置いて勉強に励んでいます。また1年生は、基礎基本の定着がしっかりできているかを確認しています。日々の努力を継続してもらいたいと思います。



◇実力テストに真剣に取り組む様子

## 2年生 立志式 — 将来を見据えて志を立てました！ — 1年生 参観授業実施！ 2/1



◇立志式の様子



2年生が、自身の将来のために目標を定め決意をしました。志を立て心に誓うことにより、進むべき道も明確になります。目標に邁進し日々精進することを願っています。成長するためには、日頃の生活の中で「責任を負う」こと、「感謝の心をもつ」ことを心掛けて、自立に繋げていってほしいと思います。立志式を転機として、人生の道のりを堂々と歩いていくことを願っています。生徒のみなさんの健闘と、限りない発展を祈っています。また、1年生は同日、参観授業と学年懇談を行い1年間の学校生活を振り返りました。

裏面に続く⇒

## 2年生 立志記念行事 倉敷市キャリア教育推進事業「企業学び楽舎」講座実施！

### — 教室が企業に 職業に対する理解を深めました！ — 2/3

立志記念事業の一環として、倉敷市『企業学び楽舎』講座を10社の企業の方を講師としてお招きし実施しました。この講座は、倉敷市のキャリア教育推進事業として行われるもので、生徒が様々な職業に対して理解を深めるとともに、将来、地元企業への就職をイメージできるように仕事内容を知り、作業を体験できる機会となりました。さらに本事業は、G7 倉敷労働雇用大臣会合の応援事業に指定されており、倉敷市の職員の方が参観され、報道関係者が取材に來られました。生徒にとって今回の取り組みは、企業で働く方との交流を通じて地元企業を知るとともに、仕事観ややりがい等を学ぶことができる機会となりました。コロナ禍の中、人との交流が制限されてきた生徒にとって、貴重な体験となったことは言うまでもありません。この体験により、今後の生活に目標をもって取り組んでくれることを期待しています。



◇『企業学び楽舎』講座の様子

## 倉敷っ子美術展開催中！ — 創造性豊かな授業作品が展示されています — 2/3～19

市立美術館において、“倉敷っ子美術展”が開催されています。美術部の活動や授業で制作された北中生の作品が、市内の児童生徒の作品と一緒に展示されています。様々なアイデアや思考を凝らした創造性に富んだ作品揃いです。ぜひ、ご鑑賞ください。



◇倉敷っ子美術展の様子

## 令和5年度 新入生説明会実施！ 中庄小 2/9 ・ 菅生小 2/10

### — 先輩たちも入学を心待ちにしています さらに進化した北中をつくり上げよう！ —

令和5年度新入生説明会を実施しました。昨年度から感染症拡大防止の観点により、菅生小・中庄小において説明会を行っています。保護者の方には来校を控えていただき、入学にあたっての説明をYouTubeで家庭へ配信しています。児童には、生徒会執行部の生徒から“中学校生活の紹介”、生活指導担当者から“中学校生活で気を付けること”などの話をさせていただきました。また、本年度も中学校の教員が小学校に出向き、6年生児童を対象に出前授業を行いました。数学（算数）と家庭科の授業を体験し、少し中学生気分が味わえたのではないのでしょうか。特に、新入生が一番楽しみにしている部活動見学ができなかったので、生徒会を中心に各部で制作した部活動の“紹介ビデオ”を見てもらう予定です。『休日における部活動の地域移行』が話題になっていますが、北中学校では来年度も、本年度と同様の活動形態で実施していきますので、安心して入学してもらいたいと思います。新入生を受け入れるにあたって、全職員で心を込めて準備をしていきたいと考えています。4月には新しいメンバーが加わり、北中学校がより一層活性化することを期待しています。



◇出前授業の様子

◇中庄小の説明会の様子

◇菅生小の説明会の様子